

# 2024年度 夏期エリアスタディーズ タイコースを実施しました！



傘の絵付け



ムエタイ



陶芸



タイの伝統舞踊

2024年8月5日から8月13日まで9日間にわたり、タイ北部チェンマイにあるチェンマイ大学の協力のもと、エリアスタディーズを実施し、学部生9名が参加しました。

現地ではチェンマイ大学学生と交流し、チェンマイ大学建築学部の先生から「ユネスコ創造都市としてのチェンマイの芸術と工芸について」や「建築学入門」などの講義を受けました。建築学を勉強した後、実際にタイの寺院、ワット・プラタート・ドイ・ステープを訪問しました。

タイコースでは特に「経験」にスポットを当て、ムエタイ、タイの伝統舞踊、タイ語、タイ料理作り、陶器作り、傘の絵付けワークショップ参加等さまざまな体験を通じて、タイの文化を学びました。

事前授業で準備したグループプレゼンテーションも行いました。大学のプログラムならではの経験をすることができ、特にチェンマイ大学の学生との交流は、他では得ることができない貴重な思い出となりました。

## 参加学生の声

・事前授業で現地のことについての講義が行われ、チェンマイについて楽しく学ぶことができた。また、現地学生との交流はチェンマイのことを知る良い機会になり、素晴らしい繋がりができた。

・陶芸と料理が印象に残っている。陶芸は、日本のろくろを回す陶芸とは異なる伝統的な作り方を学べ、更に自分の作品を作ったことが面白かった。料理は元々好きだったのでタイ料理を初めて作ることが出来て楽しかった。

・タイの方がとても優しく、何もこちらから発信していないのにホテルまでの帰り道を教えてくれたりしてとても感動した。

・今回、初めての海外で、自分がいつもいる場所と全く違う環境が新鮮でとてもワクワクした。タイの建物、環境、人柄などを見ることができたので、今後他の国へも行って、自分の目で見てみたい、感じたいと思った。

出発前は不安でいっぱいだったが、意外と自分で何とかやっていけたので、自分の自信に繋がった。今後、もっと自分の世界観、視野を広げるために、自分の今いる環境以外の場所に積極的に挑戦したいと思った。



ワット・プラタート・ドイ・ステープ訪問

## 次回エリアスタディーズのお知らせ

2024年度  
春期エリアスタディーズ募集説明会

《岡本キャンパス》

10月23日(水)：概要説明会＋体験談

10月28日(月)：アメリカ(シリコンバレー)

10月29日(火)：ベトナム

10月30日(水)：韓国

10月31日(木)：マルタ